



Gebäude **Richard-Steinhuber-Straße 6**

Errichtet **Adresse**

2013 | Richard-Steinhuber-Straße 6 |

Lage

Südlich der B 320, hinter dem Gebäudekomplex Max Markt, in dem sich unter anderem ein Intersportgeschäft befindet.

Nach kurzer Bauzeit wurde am 18. März 2013 am Standort Richard-Steinhuber-Straße 6 ein Laufhaus eröffnet. Laut Wikipedia ist ein Laufhaus ein Bordell, in dem Prostituierte ein Zimmer angemietet haben. Wenn sie auf Freier warten, steht ihre Tür offen. Die Freier können durch den Gang laufen (daher der Name Laufhaus), um eine Dame auszuwählen und ihre Dienste in Anspruch zu nehmen. Ein Eintrittsgeld wird nicht eingehoben. Das Laufhaus in Liezen hat die ganze Woche durchgehend geöffnet.

 Verfasser: Karl Hödl, 26.02.2015

 Letzte Überarbeitung: 24.06.2022